



Bericht für die Jahreshauptversammlung

Die 4. Herrenmannschaft des TSV Asendorf zeigt in der laufenden Saison viel Einsatz und Freude am Spiel. Die Mannschaft hat sich im Sommer neu aufgestellt und besteht überwiegend aus jungen Spielern, die erste Erfahrungen im Herrenbereich sammeln.

Trotz der noch jungen Struktur hat sich schnell ein guter Teamgeist entwickelt. Einmal wöchentlich findet gemeinsames Training statt, bei dem vor allem das Zusammenspiel, die Grundlagen und der Zusammenhalt im Vordergrund stehen. Die Mannschaft wächst von Woche zu Woche mehr zusammen und entwickelt sich sportlich stetig weiter.

Neben den sportlichen Ergebnissen stehen besonders der Spaß am Fußball, Fairplay und die Kameradschaft im Mittelpunkt. Die 4. Mannschaft ist damit ein wichtiger Bestandteil des Herrenbereichs und trägt wesentlich zum Vereinsleben des TSV Asendorf bei.

Ein großer Dank gilt allen Spielern sowie den Unterstützern rund um das Team, die den Aufbau dieser jungen Mannschaft möglich machen.

Trainer und Mannschaftsverantwortlicher: Sven Jielg